

Ressort: Politik

Wieder Raketentest in Nordkorea

Tokio, 15.09.2017, 07:30 Uhr

GDN - Nordkorea hat am Freitagmorgen erneut einen Raketentest durchgeführt. Dabei soll der Flugkörper wie bereits bei einem Test Ende August über Japan hinweg geflogen und schließlich in den Pazifik gestürzt sein.

"These continued provocations only deepen North Korea's diplomatic and economic isolation", kommentierte das US-Außenministerium den Vorfall. Gleichzeitig wurde zu neuen Sanktionen aufgerufen. "China and Russia must indicate their intolerance for these reckless missile launches by taking direct actions of their own", hieß es. Der UN-Sicherheitsrat soll noch am Freitag in New York zu einer Dringlichkeitssitzung zusammenkommen - auf Antrag der USA und Japans. Erst am Montag hatte der UN-Sicherheitsrat auf Bestreben der USA die Sanktionen gegen Nordkorea verschärft. Öl-Lieferungen nach Nordkorea wurden allerdings nur limitiert und nicht ganz verboten, wie es die USA ursprünglich gefordert hatten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94661/wieder-raketentest-in-nordkorea.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com